

Le 22 août 2009 avait lieu à Port-au-Prince (Haïti) la profession des premiers vœux de deux nouveaux marianistes haïtiens: Claudel Noël et Wildy Marcellin. Le Père Rosaire Côté, délégué du Régional les avait accompagnés dans une retraite préparatoire et avait reçu leurs vœux. Ils iront rejoindre leurs deux confrères au Scolasticat d'Abidjan (Côte d'Ivoire) pour une période de deux ans. (Pour voir les photos et quelques détails, vous reporter à la parution du Marianiste Canadien, no 441, dans le site : marianistes.org sous le titre Publications).